

proporción; de suerte que toda la Capilla es un relicario, y de lo mejor que tiene la Ciudad.

Aquí se deposita el Santísimo para los enfermos el Jueves Santo y entra en turno en la Indulgencia de 40 Horas.

Hizóse toda de li nosnas á esfuerzos del R. P. Fr. Diego de Vera, Provincial que había sido de esta Provincia, á fin del Siglo pasado, y su costo excedió de noventa mil pesos.

Por el otro lado de la Iglesia cerca de la puerta del costado, dentro de la misma cercaó atrio hay otra Capilla llamada de los Mixtecos, por haberla labrado á sus expensas los Indios de esta Provincia, en donde los Dominicos tenían varias Doctrinas, y siempre había en este convento, religiosos que supiesen la lengua, y así los Mixtecos que venían á esta Ciudad acudían á estos religiosos para confesarse y que se les administraran los Sacramentos. y según se percibe de la Inscripción de un retrato que tienen colocado en la Capilla del R. P. Fr. Juan de Malpartida, Provincial que fúe de esta Provincia, se labró esta Capilla en el año de 1696 á diligencias del referido Padre, á quien los Indios miraron con mucha veneración y él les atendió con gran caridad á fin de que allí concurriesen los de esta Nación y se les administrasen los Stos. Sacramentos, Después erigieron una Cofradía para el cuidado de la Capilla, que subsiste en nuestros días, gobernada por un religioso de los más caracterizados del convento, bajo la advocación de N. S. del Rosario, á quien está dedicada la Capilla. Es un cañón compuesto de cinco bóvedas, tres cuadrilongas